AUGENBLICK MAL! – KIRCHE IM LOKALRADIO

13.10.2021, LENA GELSTERKAMP

Menschen von meinem Glauben erzählen

"Na, das war's dann wohl" – denke ich enttäuscht, als ich letztens endlich mal wieder auf einem Musikfestival war. Da wurde dem Sänger doch tatsächlich, aufgrund des engen Zeitplans, das Mikro abgedreht. Doch gerade als ich gehen will, taucht der Sänger plötzlich am Bühnenrand auf und spielt seinen letzten

Song- nur eben ohne Mikrofon.

und Mut macht.

Mikrofon.

Ihm scheint es wirklich wichtig zu sein, dass das Publikum mitbekommt, was er ihnen mit seiner Musik sagen will. Während ich ihm zuhöre, fällt mir auf, dass es mir da ähnlich geht. Ob bei flüchtigen Begegnungen auf dem Wochenmarkt in Rheine oder großen Festen in der Basilika: Mir ist es nicht wichtig, ob das, was ich von meinem Glauben erzähle viele oder wenige erreicht. Viel entscheidender ist: Ich bin überzeugt, dass das was ich sage, Hoffnung schenkt

Ich will Menschen von meinem Glauben erzählen – ob nun mit oder ohne

Pastoralassistentin Lena Gelsterkamp, Rheine